

Toneladas de basura recibieron el **agua**: CIACA  
**Bordo Poniente derramó lixiviados con inundación; hay contaminación**

Nezahualcóyotl ▶ Arturo Morales

El secretario de la Corte Internacional de Arbitraje y Conciliación Ambiental (CIACA), Ramón Ojeda Mestre, informó que debido a las **lluvias** que se registraron en los últimos días, gran cantidad de lixiviados del relleno sanitario Bordo Poniente se expulsaron y causaron contaminación en varios municipios.

“Los líquidos que se generan por la descomposición de la basura, que se forman en el centro de confinamiento, se mezclaron con las **aguas** negras y se expandieron a lo largo del extenso territorio que abarcó la **inundación**”, dijo el ambientalista.

El relleno sanitario recibió **aguas** de **luvia** y **residuales** del Río Churubusco que opera el Gobierno del

Distrito Federal, expuso el representante de la CIACA, organismo avalado por la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

Expuso que además de contaminar el ambiente con partículas suspendidas en diversos municipios de la región, entre ellos Nezahualcóyotl, Chimalhuacán, Los Reyes La Paz, Chimalhuacán y Ecatepec, así como delegaciones limítrofes con el Distrito Federal, también contaminó los mantos freáticos de una gran parte del territorio en kilómetros a la redonda.

Recordó que las **lluvias** han sido copiosas en los últimos días, lo que colapsó los sistemas de **drenaje** la noche del 15 de septiembre.

“La intensa precipitación pro-

vocó el desbordamiento de los brazos derecho e izquierdo del Río Churubusco, el cual desaloja hacia el Vaso del ex **lago** de Texcoco, el **agua** de **drenaje** de la ciudad de México”, expuso.

Añadió que la situación fue de tal magnitud “que el **agua** anegó la vía Periférico Oriente, y los predios que comprenden el relleno donde son depositados las 12 mil toneladas de basura provenientes de la Ciudad de México y de otros municipios como Texcoco”.

Recalcó que “el gobierno federal, ya no debe ser comparsa del Distrito Federal, y debe proceder al cierre definitivo pues la contaminación ya es irreversible en la región”. ■ M



Pide que sea clausurado

